



■ JUBILACIÓN



Ricardo Vázquez.



Víctor Chimpén.

La comunidad médica homenajeará mañana a Ricardo Vázquez y Víctor Chimpén

L.G.

La comunidad médica rendirá homenaje mañana a los doctores Ricardo Vázquez y Víctor Chimpén, en una cita que tendrá lugar a las 21:30 horas en el Alameda Palace.

Ricardo Vázquez se jubila después de 48 años de servicio a la docencia universitaria y a la evolución de la especialidad de anatomía. En el curriculum de este doctor de 71 años figura haber sido decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca entre los años 80 y los 90, también estuvo al frente del Cole-

gio de Medicina de Ávila y fue el que inauguró los cursos de tanatopraxia en Salamanca dotándolos de categoría y de prestigio.

En el caso de Víctor Chimpén, peruano de nacimiento y salmantino de adopción, ha decidido retirarse a los 67 años tras más de 40 años de ejercicio profesional desarrollado en el Servicio de Medicina Interna del Hospital Clínico de Salamanca. Cabe destacar, que junto con otros colaboradores impulsó el desarrollo de la Oncología en el Hospital Clínico de Salamanca.